



Silvia Rapp-Messerer

01.11.1944 – 28.12.2022

Präsidentin des Akademierates der Musik-Akademie Basel von 2010 bis 2022

Wir trauern um unsere langjährige Präsidentin des Akademierates der Musik-Akademie Basel, Silvia Rapp.

Noch vor wenigen Tagen war sie unter uns und mit uns, voller ansteckender Begeisterung für die Sache der Musik und der Musikvermittlung, mit einer unermesslichen Wärme in den zwischenmenschlichen Begegnungen und nun müssen wir überraschend Abschied nehmen.

Sie hat ihr Amt mit grosser Freude und Liebe ausgeübt, war allen Mitarbeitenden eine vertrauensvoll unterstützende Ansprechpartnerin, stets darum bemüht Brücken zu schlagen und eine begeisterte und aufmerksame Besucherin unserer vielen Konzerte und des kulturellen Lebens in der Stadt.

Silvia Rapp präsidierte den Akademierat ehrenamtlich von 2010 bis 2022 und führte unsere Institution während dieser zwölf Jahre mit grossem Sachverstand und grosser Umsicht. Sie war gegenüber Politik und Gesellschaft eine stets engagierte und begeisternde Botschafterin der Musik-Akademie Basel, getragen von ihrem tiefen Verständnis und der gelebten Fürsorge für die Notwendigkeiten und Anliegen einer qualitativ hochstehenden musikalischen Bildung, die umfassend und nahtlos von den ersten Schritten der Breitenförderung für die Kleinsten bis zu den international wirkenden Musikpersönlichkeiten unserer Institution reicht.

Ihr unermessliches Engagement für die Musik, verbunden mit ihrer aufrichtigen und warmherzigen Persönlichkeit, wird nicht nur über unsere besondere Dankbarkeit und Wertschätzung in Erinnerung bleiben, sondern weit in die Zukunft hinein als Vorbild und Inspiration wirken.

Im Namen des Akademierates, der Direktion, der Lehrenden und Dozierenden sowie aller Mitarbeitenden der Musik-Akademie Basel und der Hochschule für Musik FHNW